
 
GR Peter STÖCKLER       16.06.2020 
 
 

FRAGE 
 

an Frau Stadträtin Elke Kahr 

 

am 18.06.2020 

 
Betreff: Fehlender Gehsteig in Richtung Bushaltestelle „Waltendorfer  
  Hauptstraße“ der Buslinie 60 
 
 
 
Sehr geehrter Frau Stadträtin Kahr, liebe Elke, 
 
ich habe Dich in der März-Sitzung 2018 gebeten, eine Lösung mit den zuständigen 
Abteilungen der Stadt Graz und gegebenenfalls auch dem Land Steiermark erarbeiten 
zu lassen, die es den Bewohnern des damals neu errichteten Wohnhauses 
Waltendorfer Hauptstraße 6 ermöglicht, ihr Haus gefahrlos über einen Gehsteig zu 
verlassen, ohne die Waltendorfer Hauptstraße zu queren oder überhaupt auf das KFZ 
zurückgreifen zu müssen. In der Zwischenzeit wird mit dem Objekt Waltendorfer 
Hauptstraße 8 ein neues Mehrfamilienhausprojekt realisiert und nach wie vor fehlt der 
Gehsteiganschluss zur Bushaltestelle „Waltendorfer Hauptstraße“ der Linie 60. Trotz 
der Errichtung weiterer Wohnblöcke in dieser Straße in den vergangenen Jahren 
wurde die gefährliche Situation für die Fußgänger nicht behoben, man ist nach wie vor 
gezwungen, entweder auf der Straße zur Bushaltestelle zu gehen oder die Straße an 
dieser unübersichtlichen Stelle zu queren, was äußerst riskant ist. 
 
 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die 
 

Frage, 
 
ob Du – mit zweijähriger Verzögerung – bereit bist, mit den zuständigen Abteilungen 
und gegebenenfalls auch dem Land Steiermark eine dringend nötige Lösung zu 
erarbeiten, die es diesen dort wohnhaften Familien ermöglicht, endlich gefahrlos die 
Öffentlichen Verkehrsmittel zu erreichen? 


